



Judul : Lindungi pekerja Bali, Nyoman: berserikatlah
Tanggal : Minggu, 26 Februari 2023
Surat Kabar : Rakyat Merdeka
Halaman : 7

Lindungi Pekerja Bali Nyoman: Berserikatlah

ANGGOTA Komisi VI DPR I Nyoman Parta mengajak para pekerja di Bali bergabung dalam asosiasi atau serikat pekerja atau buruh. Serikat pekerja ini untuk melindungi hak-hak pekerja dalam rangka membangun hubungan industrial yang saling menguntungkan.

"Serikat pekerja ini bukan hanya berguna ketika terjadi Pemutusan Hubungan Kerja (PHK) saja, melainkan sebagai tempat untuk membangun ikatan emosional wadai untuk tumbuh kembang bersama," kata Nyoman, kemarin.

Politisi Fraksi PDI Perjuangan ini mengatakan, banyak kasus kurang harmonisnya pekerja dan manajemen perusahaan karena komunikasi yang kurang berjalan dengan baik. Bahkan serikat pekerja pun dituding merupakan tukang demo atau tukang tuntutan. Padahal, belum pernah ada kejadian atau peristiwa perusahaan bangkrut karena pekerjaanya berserikat.

"Sementara, salah satu penyebab PHK yang banyak terjadi di Bali karena tidak ada serikat pekerjaanya atau serikat pekerjaanya lemah," jelasnya.

Nyoman mengatakan, sejatinya serikat pekerja atau

buruh ini bertujuan memberikan perlindungan, pembelaan hak dan kepentingan serta meningkatkan kesejahteraan bagi pekerja dan keluarganya. Sebagai upaya mencapai tujuan tersebut, serikat pekerja dapat hadir menjadi pihak dalam pembuatan perjanjian kerja bersama dan penyelesaian perselisihan hubungan industrial.

Dia berharap, para pekerja dan pelaku usaha di Bali tidak menafikkan keberadaan serikat pekerja ini. Sebab, hadirnya serikat pekerja ini penting dalam membangun hubungan dan perjanjian kerja dengan pengusaha yang baik.

"Di luar negeri, serikat pekerja juga dapat mewakili pekerja dalam memperjuangkan kepemilikan saham di perusahaan," katanya.

Politisi asal Bali ini pun mengusulkan agar Pemerintah mewajibkan perusahaan yang mempekerjakan minimal 50 orang atau lebih untuk membentuk Lembaga Kerja Sama Bipartit. Juga mewajibkan setiap perusahaan memiliki serikat pekerja.

"Jadi, dapat tercipta keadilan dan kesejahteraan bagi rakyat khususnya pekerja," tambah dia. ■ KAL